Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Arbeitskollegen und der Gemeinde sowie all denen, die meine Mutter im Leben achteten, mit uns trauern und ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Milz, im Februar 2020 Für alle Zeichen der großen Anteilnahme für

Trmtrud Dömming

sagen wir Danke.

Besonderer Dank gilt:

- den Ärzten und Schwestern des REGIOMED Klinikum Hildburghausen
- Dr. med. I. Brachmann
- Dipl.-Med. C. Vonderlind und dem Palliativteam
- Bestattungsinstitut Pietät GmbH, Michael Chlopik
- Pastorin Dr. I. Wiertelorz mit Kreuzträger
- Milzer Männerchor und der Organistin Frau Repp
- Milzer Floristikwelt Peggy Frank
- Gaststätte "Zur guten Quelle" Römhild
- schon im Voraus "Grabmale Pommer" Hildburghausen
- für den Beistand und die Erfüllung des letzten Wunsches meiner Mutter danke ich vor allem meiner lieben Dori und meiner Tochter Selina sowie allen Verwandten

In liebevoller und dankbarer Erinnerung:

Torsten Dömming und Angehörige